



あさお インフォメーション

Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和7年6月6日発行
担当：濱口 中嶋

修学旅行に行ってきました！！

B 高等部3年生

5月14日（水）～16日（金）、宮城県へ2泊3日の修学旅行へ行ってきました☆

1日目は「仙台城跡」の伊達政宗像や標高約130mから見る仙台の風景を楽しみ、その後は松島のホテルへ移動し、館内散策。とても美しい松島の風景を見ることができました。2日目は松島観光。遊覧船に乗ってたくさんの島々や養殖の様子を間近で見ました。お昼は待ちに待った塩釜卸売市場での「マイ海鮮丼」！クラスごとにネタを買い、自由にご飯にのせたり、旬の焼き魚定食を頼んだり、それぞれ宮城の海の幸を堪能しました！鹽竈神社を経由して、こけしの絵付け体験♪個性的なこけしが完成☆最終日は、「仙台うみの杜水族館」へ。遊覧船で見た養殖の水面下や、産休中のイルカのくつろぐ姿を見ることができました。滞在中、ホテルの食事は宴会場での



食事だったこともあり、夕食後には、それぞれ浴衣を着て歌やダンス、お笑いなどを発表し合い、いわゆる“宴会”も楽しみました！たくさん食べて、たくさん見て、たくさんの体験をして、思い出の残る修学旅行になりました♪



（B高3年 篠田）

元石川分教室3年生

4月16日（水）～18日（金）にかけて修学旅行・長崎方面に行ってきました！事前学習で飛行機の座席決めやバスの座席決め、部屋割りの発表など、準備万端。飛行機初経験の生徒も数名いましたが、不安よりも、楽しみで仕方ない！という雰囲気でした。

天気が心配されましたが、無事に晴れ、1日目は大浦天主堂やグラバー園に行きました。グラバー園では、衣装レンタルをしながら園内を散策。高台から眺める長崎港の景色や花壇の美しいお花が素敵でした。

2日目はハウステンボス！2グループに分かれ、アトラクションに乗ったり、街並みを散策したり、お土産を購入したり、ご当地の佐世保バーガーを食べたりと、時間いっぱい楽しみました。

3日目は平和記念館と、平和記念公園へ。原爆の悲惨な光景に、「二度と戦争は起きてはいけない」と思いながら、真剣に展示を見ている皆さんがとても印象的でした。ふだん暮らしているところから遠くに行くことで、文化の違いや歴史に触れることができ、とても有意義な学習となるとともに、高校生活最大の思い出となりました。この思い出を胸に、学校生活、実習なども頑張っていきましょう！（分教室長 堀井）

～部活動紹介～

今年度もランニング部とバスケットボール部の活動が始まりました。高等部と分教室の生徒を募り、バスケ部は本校体育館で、ランニング部は本校1Fの廊下・プレイスペースで活動しています。年に数回（土曜日に）大会があり、毎年出場しています。

同じ高校生同士で競い合いたい、スポーツを通して体も心も元気になりたいと思う方は、保護者と相談の上、担任にご連絡ください。（余暇支援 部活動・同窓会係）

